
Frau Bühse berichtet über Beschwerden, dass Reiter vermehrt die Fußwege im Stadtwald 
benutzen. Sie regt an, mit den umliegenden Reiterhöfen Kontakt aufzunehmen, um dieses 
Problem zu erörtern. 
 
Die Verwaltung nimmt die Anregung auf. 


